



Concha Blanco, a la izquierda, y su hija María Canosa, durante el acto de presentación de sus libros | MILLARES

Finalizan en la localidad las citas con los escritores durante la feria del libro

# Concha Blanco y María Canosa presentaron sus obras en Cee

La Voz

CEE | Ayer finalizaban en Cee las jornadas dedicadas a la presentación de libros realizadas en paralelo a la feria del libro, que seguirá abierta hasta mañana domingo en la localidad.

Las últimas presentaciones correspondieron a dos escritoras ceenses bien conocidas por los lectores. Son, además, madre e hija. Concha Blanco, con más de 30 títulos publicados, y María Canosa, quien comenzó hace unos años su carrera literaria.

«Concha Blanco está sempre disposta a colaborar en calquera iniciativa no seu pobo», dijo de la autora la concejala de Cul-

tura, María Junquera Cambeiro, que además fue alumna suya en el IES Agra de Raíces.

Las presentaciones las hizo el también escritor Francisco Fernández Naval. «Hai escritores que axudan a construír o corpus dos lectores», dijo, categoría en la que incluyó a la escritora ceense. También le aplicó otra, la de «escritora-bidueiro»: son aquellos, explicó, que como esos árboles ayudan a hacer fértil el terreno de los bosques castigados y los suelos empobrecidos. Fernández Naval definió también a Concha Blanco como «escritora patrimonio», aquellos que escriben sobre el universo

en el que viven «formando parte del como unha igrexa románica». Con citas a Cee y al Lires natal de Concha Blanco se conformó también el libro presentado ayer, *Coa carauta posta*.

Después le tocó el turno por partida doble a María Canosa, quien acaba de publicar *Fáis-cas*, con la editorial Galaxia, y *Entre papoulas*, editado por Everest. Las presentaciones, en un acto con tintes muy familiares en el museo Fernando Blanco, las hizo su madre.

En total, ocho autores presentaron sus obras en una feria que está alcanzando este año una gran cifra de ventas.